



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第43号

令和5年3月13日
校長 山本 信子 発行

6年生を送る会 ～ 卒業が近づいています ～



3月2日(木)の5時間目に、「6年生を送る会」を行いました。なかよし会議で相談し、5年生が中心となって準備を進めてくれたこの会。お世話になった6年生への感謝の思いと励ましのメッセージを伝えることができました。6年生からも楽しいクイズがあったり、大人も子どもも一緒になって「真庭合戦」をして楽しんだり、あっという間の45分間でした。

令和4年度檜邑小学校のリーダーとして、先頭に立って引っ張ってくれた、2人の6年生。「ありがとう！そして、卒業おめでとう！」いよいよ今週金曜日、檜邑小学校を巣立ちます。



読み聞かせ お礼の会

3月7日(火)に、今年度毎週火曜日に読み聞かせをしてくださった、鈴木一雄さんと福島こず恵さんに感謝を伝えるお礼の会を開催しました。今年度、鈴木さんは5・6年生に、福島さんは1・2・3年生に読み聞かせをしてくださいました。子どもたちからは、手紙を書いて、プレゼントしました。また、おすすめの本の発表も行い、一人一人が読書の様子を振り返る機会にもなりました。

鈴木さんと福島さんのおかげで、さまざまな本に出会うことができたり、お二人の人柄にふれ、さらに心豊かになったりしたかしっこたちです。ありがとうございました。そして、来年度もどうぞよろしくお願いいたします。



校内ウォークラリー開催 ~ ご協力大変ありがとうございました ~

3・5・6年生が、総合的な学習の時間に進めてきた「樫岳を元気にする」ためのイベントを3月8日(水)に行いました。12月のポッチャ大会のふり返りや地域の方との話し合いをもとに、準備を進めてきました。ポッチャ大会よりも大勢の方がお越し下さり、子どもも大人も合わせると、総勢約30名が、集いました。多目的ホールではじめの会をした後、4グループに分かれ、スタート!それぞれのグループに3・5・6年生が入り、中心となって校内を巡りました。13ものコーナーがあり、その内容は、みんなが楽しめるようにと考えられていました。卓球やミニグランドゴルフといったスポーツ、こま回しやかるた等の昔遊び、手作りのパズルやゴミの分別学習等、多岐に渡っています。とても充実している内容だったので、すべて回りきれませんでした。皆さん笑顔いっぱいでお過ごして下さっている様子を見て、子どもたちも私たち教職員も嬉しかったです。最後は、運動場で焼き芋をいただきました。「みんなで焼き芋を食べたら、笑顔になるんじゃないかな。」という子どものアイデアを実現すべく、地域の方がさつまいもやすくもの寄付をしてくださいました。ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

終了後のアンケートにも大勢の方がご協力くださりました。紙面の都合上、すべては紹介できませんが、お許してください。

- ・おもしろい企画ですし、校舎内、教室等きれいで感動しました。
- ・自分たちで考え、実行し、樫岳を元気にしようとしている姿がとても素敵です。
- ・いろいろとアイデアがあり、大変楽しかった。中には、難しい問題もあった。子どもの皆さん、今後も頑張ってください。
- ・盛りだくさんな内容で、それぞれよく考えられていてとても楽しかったです。クイズの内容やパズル、文作り等適度に難しく、チーム内で色々と相談しながらできたので、良い交流になったと思います。
- ・ウォークラリーを全部回れなかったのが残念くらい楽しかったのでまたやってほしいです。
- ・子どもたちのいきいきした笑顔が見られて、地域の方や子どもたちと楽しく交流することができ、とても良い時間が過ごせました。
- ・大人も子どももいろいろな人と話ができて楽しかったです。そして、何だか親しくなってお友だちになったような感じがしています。幸せな時間でした。

